

Pérou: des communautés indigènes en grève illimitée

14-04-2009

Plus de mille 300 communautés de la forêt amazonienne péruvienne se trouvent en mobilisation permanente et pacifique contre les décrets législatifs qui portent atteinte à la légitimité des terres ancestrales.

Le président de l'Association Inter-ethnique de Développement de la Forêt Péruvienne (AIDSESEP), Albert Pizango Chota, a ratifié aujourd'hui en dialogue avec la Coordination Nationale de Radio (CNR) que les communautés indigènes de l'Amazonie continueront leur grève commencée le 9 avril dernier. Les manifestants protestent contre la privatisation des ressources hydriques, et exigent que le droit à l'emploi leur soit reconnu sous la protection des normes de l'Organisation Internationale du Travail (OIT). Aujourd'hui paysans et indigènes ont marché dans les rues de la capitale de la province de Alto Amazonas, Yurimaguas. Pizango a regretté le manque de prédisposition du gouvernement pour maintenir le dialogue, et a soutenu qu'ils demandent un dialogue qui fasse respecter les droits humains des indigènes. Agence Pulsar/CNR, 13 avril 2009.

<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=14796> Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>